

## Couleur *Montagn'Actif*

Nichée dans un décor enchanteur où lacs et montagnes se côtoient, l'école Montagnac est un milieu d'éducation privilégié. Y mettre les pieds, c'est l'adopter ! Pas étonnant puisqu'elle est composée d'acteurs passionnés qui n'ont qu'une seule envie : faire vivre des expériences innovatrices, stimulantes et variées à des élèves constamment en soif d'apprendre et de bouger !

Ici, les jeunes font la rencontre d'adultes inspirants auxquels ils s'identifient. Comme modèles positifs et créatifs, ces éducateurs, par toutes sortes de découvertes, les amènent à forger leur personnalité, à savoir qui ils sont et ce qu'ils aiment. C'est en leur proposant une multitude de projets distinctifs et significatifs, dans lesquels ils peuvent s'investir, sentir qu'ils ont une place de choix et rayonner à leur façon que l'effort, la rigueur et le dépassement de soi prennent tout leur sens. En étroite collaboration avec les parents, professionnels et pédagogues permettent à chaque enfant d'évoluer dans un cadre précieux où le bien-être prime, où chacun arrive à atteindre le plus haut sommet de SA réussite.

Joseph Addison a dit: « La lecture est à l'esprit ce que l'exercice est au corps.» Cet adage, nous y adhérons. À notre école, les âmes artistiques, les esprits logiques, mathématiques et inventifs de même que les sportifs se rejoignent pour réaliser de grandes choses. Ici, peu importe la discipline, tout le personnel et les apprenants ne craignent pas de muscler leur corps et leur cerveau afin de se surpasser et d'être envahi d'un immense sentiment de fierté !

Être *Montagn'Actif*, c'est apprendre la vie, se retrousser les manches et faire preuve de persévérance. C'est aussi travailler en équipe, faire preuve de tolérance et nourrir le sentiment d'appartenance. Mais surtout, c'est oser sortir de sa zone de confort et s'imprégner de cette culture de l'action en constante ébullition à laquelle nous croyons et vers laquelle tous les acteurs travaillent en concertation pour permettre l'éclosion de plusieurs passions.

À Montagnac, notre couleur, on l'a tatouée sur le cœur !

